



Zum **neuen Präsidenten** wurde **Daniel Marti** an der Vorstandssitzung vom 3. April gewählt. Zum Vizepräsidenten wurde Dr. Georg J. Dobrovolny gewählt, zu dessen Stellvertreter Philippe Arnold. An dieser Sitzung in Bern waren sämtliche Vorstandsmitglieder anwesend:

Daniel Marti, Berner Fürsprecher, lebt und arbeitet seit 1991 in Moskau, hat bei uns mehrmals über das Leben in Moskau sowie über die Rechts-Sicherheit referiert und an unseren Workshops für Unternehmer in Bern und Zürich mitgewirkt.

Philippe Arnold, Geolog, Walliser, Gründungsmitglied des FOW, derzeit als Experte bei ASTRA tätig, war aktiv an unseren Medienforen beteiligt;

Stanislava Brunner, Dr. rer. pol., ex. Länderrisikospezialistin der Credit Suisse, Schwerpunkt Osteuropa

Claude Hänggli, Unternehmer und Journalist, hat u.a. über das Projekt „Stage Ost“ in Jesenicko, Tschechische Republik, geschrieben.

Max Schmid, war 16 Jahre Korrespondent in Prag und Moskau für Radio DRS, hat mehrfach unsere Anlässe moderiert und engagierte sich an 3 Medienforen als Moderator und Reise-Begleiter.

Alexander Siegenthaler, arbeitet zurzeit als Research Associate, wissenschaftlicher Mitarbeiter, bei der Schweizerischen Bankiervereinigung in Basel. Nach Abschluss des Studiums der Politikwissenschaften und Slawistik an der Universität Bern absolvierte er in Armenien - in Jerewan ein Stage bei der EU-Delegation.

Frédéric Steputat; Oberstufenlehrer für Geschichte und Politik an Gymnasien in der Westschweiz u.a. in Lausanne, erste Aufgaben für das FOW vor zehn Jahren: Artikel geschrieben und publiziert, an unseren Medienforen aktiv teilgenommen. Erfahrungen mit Journalismus in Russland 2004-2005, Master degree in Geschichte und internationale Beziehungen, 2001 absolvierte er die Akademie für Diplomatie in Wien.

Georg J. Dobrovolny, Dr. oec. HSG, Gründer und Geschäftsführer des FOW

Dank unserem Network können wir die aktuellen Geschehnisse auch **in unserem neuen Blog**, einer Rubrik **unserer Webseite** mit Link zum bekannten Portal „Wordpress“, beleuchten: Dort kommen Stimmen aus der Ukraine – Kiew und Odessa -, Moskau, Tiflis, Budapest und Tallin sowie Riga und Prag zu Wort. Seit der Aufschaltung des Blogs am 10. März wurde er bereits 1023mal besucht. Wir freuen uns auch über **Ihre** Kommentare, die Sie direkt eingeben können, sowie auf Ihre Beiträge, die Sie senden an:

gd@forumostwest.ch